

СОДЕРЖАНИЕ

СТАТЬИ

Люциуш Кемписты — О методе сравнительного анализа госхозов	3
Здзислав Гроховски — Доходность общественного и приусадебного хозяйства производственных кооперативов	16
Ян Сондель — Взгляды экономистов на политику цен сельскохозяйственных продуктов	31
Станислав Росовски — Вопрос исчисления единичных затрат при использовании сельскохозяйственных тракторов	50
Аугустын Вось — По вопросу исследований эластичности спроса сельскохозяйственных продуктов	63
Мария Черневска, Анна Шемберг — Число единоличных крестьянских хозяйств в Польше в 1957 году	77

ОБЗОРЫ И МАТЕРИАЛЫ

О переменах происходящих в коллективных хозяйствах СССР и стран Народной Демократии. Ст. Пасько	88
Формы сельскохозяйственных кооперативов. Ст. Круликовски	92
Успехи китайского сельского хозяйства и актуальные перспективы Китайской Народной Республики на мировом сельскохозяйственном рынке С.	97
Положение на международном сельскохозяйственном рынке. К.	100
Формы владения и использования машин в сельском хозяйстве западно-европейских стран. М. Косерадски.	102
Мария Черневска. Предварительный подсчёт семейных уплат в 1956/57 и в 1957/58 годах	114
Зыгмунт Козловски. Попытка использования счетоводства для исследования квартальных денежных балансов крестьянских хозяйств	118

ХРОНИКА

Статистические методы исследования продукции растениеводства — изложение докторской диссертации — Иежы Лячковски.	132
Рецензии и библиографии	137

CONTENTS

PAPERS

Lucjusz Kempisty — Method of Comparative Analysis in State Farmholdings	3
Zdzisław Grochowski — Profitability of collective and individual farming in agricultural cooperatives	16
Jan Söndel — Views on price policy applied in establishing agricultural commodity prices	31
Stanisław Rosowski — Problem of calculating tractor operating cost unit price	50
Augustyn Woś — Research on elasticity of demand for agricultural commodities	63
Maria Czerniawska and Anna Szemberg — Number of individual farmholdings in Poland in 1957	77

REVIEWS AND MATERIALS

New trends occurring in Agricultural Cooperatives in USSR and People's Democracies. — by St. Paśko	88
Forms of agricultural cooperatives — by St. Królikowski	92
Successes of Chinese Agriculture, and actual perspectives for China on world's agricultural market — by S.	97
Situation on international agricultural market — by K.	100
Forms of ownership and utilization of agricultural machinery in West European countries — by M. Kosieradzki	102
Maria Czerniewska — Estimation of the volume of payments resulting from settling of family obligations in the period 1956/57 and 1957/58	114
Zygmunt Kozłowski — Attempt of utilizing accounting for survey of quarterly monetary balances of peasant's farmholdings	118

CHRONICLE

Statistical methods of research on plant production (digest of a work for Doctorship Degree) — by Jerzy Liczkowski	132
Critiques and Bibliography	137

TREŚĆ

ARTYKUŁY

Lucjusz Kempisty — O metodzie analizy porównawczej PGR	3	C 11
Zdzisław Grochowski — Dochodowość gospodarki zespo- lowej i przyzagrodowej spółdzielni produkcyjnych	16	I
Jan Sondel — Poglądy na zagadnienia cen artykułów rolni- czych	31	IV a
Stanisław Rosowski — Zagadnienia obliczania jednostko- wych kosztów eksploatacji ciągników	50	C 78a
Augustyn Woś — W sprawie badań nad elastycznością popytu na produkty rolne	63	C
Maria Czerniewska i Anna Szemberg — Liczba indywidualnych gospodarstw rolnych w Polsce w 1957 roku	77	VI VII

PRZEGLĄDY I MATERIAŁY

O kierunkach zmian zachodzących w spółdzielniach produkcyjnych Związku Radzieckiego i krajów Demokracji Ludowej — St. Paśko	88	
O formach spółdzielczości rolniczej — St. Królikowski	92	I
O sukcesach chińskiego rolnictwa i aktualnych perspektywach Chin na światowym rynku rolniczym — opr. S.	97	I
Sytuacja na międzynarodowym rynku rolniczym — opr. K.	100	
Formy posiadania i użytkowania maszyn w rolnictwie krajów za- chodnio-europejskich — opr. M. Kosieradzki	102	VI 77a
Maria Czerniewska — Szacunek spłat rodzinnych w latach 1956/57 i 1957/58	114	VI 77a
Zygmunt Kozłowski — Próba wykorzystania rachunko- wości do badań kwartalnych bilansów pieniężnych gospo- darstw chłopskich	118	C 67 78

KRONIKA

Statystyczne metody badania produkcji roślinnej — streszczenie pracy doktorskiej — Jerzy Liczkowski	132	C 11 VII
Recenzje i bibliografia	137	I